

Nachruf

Wir trauern um unser Gründungsmitglied

Ingeborg Erndle

Inge war eines unserer Gründungsmitglieder und darüber hinaus all die Jahre stets eng mit dem Verein verbunden. Auf ihrem Elternhof in der Friedhofstr. 10 wurde 1968 unter ihrer tatkräftigen Mitarbeit unser Reitverein gegründet und

dort fanden auch die ersten Reitstunden statt. Inge war unsere erste Bedienung im Reiterstüble und hat neben vielen anderen Tätigkeiten unter anderem das Reiterstüble mit viel Liebe und Humor bewirtet und jahrelang als Kassenprüferin mitgewirkt. Mit ihr verlieren wir eine gute Freundin und gern gesehene und geschätzte Vereinskameradin.

Es bleibt uns die dankbare Erinnerung an einen wunderbaren Menschen. Unser Mitgefühl gilt ihrem Stefan sowie Steffi und Tommy mit Familien.

Reit- und Fahrverein Donaueschingen e.V.

